

So schön ist Fußball

TSV Neustadt gründet Damenmannschaft

rundschau

Unsere Serie
zur Frauen-
Fußball-WM



Neustadt (bj). Sie sind jung, wild und heiß auf das runde Leder – angesteckt von der Euphorie der Frauenfußball-WM im eigenen Land hat die Fußball-Abteilung des TSV Neustadt Nachwuchs bekommen. Seit Mai kicken zwölf Mädchen und Frauen im Alter zwischen 14 und 21 Jahren jeden Montag ab 19 Uhr auf dem Trainingsgelände in der Regensburger Straße. „Wir zeigen den Jungs schon wie man Fußball spielt“, sagt die 20-jährige Eva Buch mit einem verschmitzten Lächeln. Sie spielt schon seit längerem Fuß-

ball und freut sich, nun auch in ihrer Heimatstadt kicken zu können. Dahlia Zajec (14) erklärt dagegen den Unterschied zwischen Männern und Frauen beim Fußball: „Wir denken eben nach, bevor wir kicken.“ Alle Spielerinnen eint die Liebe zum Fußball und zum Sport. Und ein weiteres Argument, dass bei den Mädchen scheinbar zieht: „Jeden Donnerstag kommt eine professionelle Trainerin für Bauch-Beine-Po“, berichtet Trainer Johannes Danker augenzwinkernd.

► **Übrigens: die Mannschaft sucht noch Verstärkung. Mädchen ab 14 Jahren können einfach zum Training kommen oder sich an per E-Mail an DankerJohannes@web.de informieren.**



Die neue Damenmannschaft des TSV Neustadt spielt in der Kelheimer Freizeittliga 2. Gespielt wird wie bei den F- und E-Junioren auf dem Kleinfeld sieben gegen sieben.
Foto: TSV Neustadt